

# はるその★常北高校

## オープンスクール

7月28日(火)・29日(水)

国語模擬授業



今年のオープンスクールは、町内の常北中学校、桂中学校、七会中学校をはじめとして、水戸市、笠間市、常陸大宮市内の13校より、28日は13人、29日は43人、合計56人の中学生を迎えて実施しました。

パソコンを使った全体説明に続いて、英数国の模擬授業、体験講座を受講した中学生からは「学校がきれいだった」「授業、体験講座ともに楽しかった」「常北高校に入学したくなった」など好評をいただきました。

### 引率者の声(アンケートより)

- ・とても静かで、案内してくれた生徒さんたちも礼儀正しく穏やかで、校内もきれいで緑に恵まれ、生徒さんが少ない中で目の届く授業指導をしていただけのを感じ、是非常北高校に入学させたいと思いました。
- ・私も常北高校を卒業した一人なのですが、ずいぶん変わったなあと思いました。昔は悪い印象でしたが、今は先生方のご指導が良いみたいで、みんな親切で良かったと思いました。

吹奏楽講座



弓道体験



### 模擬授業

- 英語  
「となりのトトロ in English」
- 数学  
「ホームページ作成講座」
- 国語  
「若者語辞典を作ろう」

### 体験講座

- ・ソフトテニスを楽しむ
- ・LET'S GO 囲碁を楽しむ
- ・弓道体験
- ・オリジナルうちわを作ろう
- ・吹奏楽講座
- ・スコーン作りを楽しもう
- ・野球講座
- ・ようこそ低温の世界へ

## 野球応援



7月13日県営球場にて、高校野球選手権茨城大会の1回戦が行われ、下館一高と対戦しました。結果は15対0でコールド負けに終わりましたが、全校生徒が力を合わせて応援しました。

## 交通講話



7月17日笠間警察署より吉村交通課長を招いて交通講話を行いました。笠間署管内で起こった事故の実例にも触れながら、交通事故死亡者が増加している現状を指摘し、交通安全を呼びかけました。吉村課長のわかりやすい語り口に生徒たちは熱心に聞き入っていました。

## 小学生宿泊学習



8月4～6日、「自然の中での長期宿泊体験学習」を行っている坏小、北方小、岩船小の5年生児童45人が本校春園会館に宿泊して、周辺でのウォークラリーや調理室を使用しての夕食づくりに取り組みました。

写真は6日、中庭に集合して退所式のはじまりを待っている児童のみなさん。

問合せ 常北高校 (城里町春園1634) ☎029-288-2028 [HP] <http://www.johoku-h.ed.jp/>